

Guatemala 29 de junio de 2012  
Boletín No. 72



Gobierno de Guatemala



## Presidente Pérez Molina aplaude adhesión de Panamá al SICA

El presidente de Guatemala Otto Pérez Molina, fue uno de los primeros mandatarios centroamericanos en exponer su complacencia por la decisión del gobierno de Panamá y su presidente Ricardo Martinelli, en adherirse al Sistema de Integración Centroamericana (Sica) cuya cumbre, en su edición XXXIX, arrancó este viernes en la capital de Honduras, Tegucigalpa.

Pérez Molina dijo a los medios de comunicación locales y extranjeros que la decisión suma oportunidades a la región, porque permitirá unificar criterios, estrategias y rutas de trabajo en temas en común como la lucha contra la inseguridad y el crimen organizado.

"Nos une como región, pero además nos brinda más oportunidades a todos para luchar contra el crimen organizado pero lo más importante

es que la adhesión de Panamá también nos da la oportunidad de más desarrollo económico a lo países centroamericanos y a sus habitantes" dijo el político guatemalteco a la Agencia Guatemalteca de Noticias cuyos delegados periodísticos iniciaron su jornada de cobertura el jueves anterior.

### La voz de la juventud

Pérez Molina participó, junto a los mandatarios centroamericanos en el Foro "Una lucha de todos, el nuevo enfoque de la seguridad en Centroamérica" en el cual el sector joven guatemalteco manifestó su preocupación para que haya más inversión en el fomento a la educación, y rechazó que se destinen fondos a la compra de armas.

La ponencia juvenil fue atendida por el gobernante de Guatemala quien respondió: "Tienen toda la razón, los presupuestos tienen que estar



orientados a cultura de paz, a la educación, a la prevención y no necesariamente la represión. "En la medida que los países vayamos cambiando nuestro presupuestos y prioridades, vamos a alcanzar esas metas" mencionó.

A la cumbre de Sica asisten conglomerados de estudiantes, académicos, empresarios, y funcionarios de todo el

istmo, que han unido sus peticiones para frenar la violencia y garantizar el desarrollo de la región. Durante la Cumbre los presidentes firmarán el Acuerdo de Asociación con la Unión Europea y también el presidente Porfirio Lobo cederá la presidencia pro t mpore del organismo a Daniel Ortega presidente Nicaragua.